



Del día de la Raza en España. Brillante aspecto de los alrededores del monumento a Colon, durante el desfile de las tropas con motivo de las fiestas celebradas en Barcelona por el Día de la Raza, que presidieron las autoridades y presenció un público numerosisimo.

Después de la deposición del ex Presidente de la Argentina, Sr. Hipólito Irigoyen. El general Uribira, escoltado por su guardia y rodeado del público, pasando por las calles de la capital argentina.



Torre levantada en el Monte Generoso donvarios hombres de ciencia alcmana se proponen recoger las terribles fuerzas electricas de la naturaleza, con las cuales confian poder dividir los átomos en un tubo errado al vacio.



La hermosa Reina Guillermina de Holanda, que hace bustante años atrajo la atención de todo el mundo por un "affair" de índole familiar, saludando a la bandera del reg.miento de Infateria de Marina que le rindió honores al llegar al Parlamento de La Haya para abrirlo solennemente.

(Abajo)—Del mayor desastre sufrido por la aviación inglesa. Estado de los

Este curioso edificio es un "solariam" levantado en Aix-les-Bains, Francia, para los baños de sol. Los pacientes se instalan en los compartimentos de las dos curiosas alas del cdificio, que giran siguiendo el curso del padre Sol. Es un nuevo «aparato» ideado para las curas que proporciona el padre Sol.



restos del gigantesco dirigible «R-101», que en su viaje para la India, cayó violentamente en Beauvais, Francia, explotando después.

El puento mayor del Mundo es este, construído en el puerto de Sidney, Australia, y que mide un arco de 1670 pies. Es de todo de acero y cuando esté terminado su costo excederá de cuatro millones de libras estertinas. La fotografía fué tomada poco después de ser unidas las dos mitades del puente de acero, cada una de las cuales pesa la friolera de 14,000 toneladas.

